

# 第四小コミュニティだより

No.2



～地域と共に育つだいよんの子～

平成29年10月1日

CS 理事長 鈴木逸郎

校長 伊藤卓哉

夏休みが終わり、学校では前期終了に向けてまとめの時期を迎えております。CSでは9月より放課後宿題サポートを本格的に実施し、子どもたちの基礎学力の定着と学習習慣をつけることの支援を始めました。また、だいよん祭に向けての準備も始めております。今年度もバザーを開催いたしますので、ご協力のほどよろしくお願ひいたします。

## 「わしょい！わしょい！」 小若みこし…7/15

今年は児童41名の参加がありました。

お天気に恵まれ、元気いっぱいおみこしをかつぎました。

とっても重いおみこしは一人ではかつげないけど、みんなで力を合わせると、かつぐことができ、「あがった～！」と喜びの声があがっていました。たくさんの声援もあり、いい経験ができました。

(小若みこし参加者には第四地区住民協議会から  
参加賞をいただきました。)



## 「わかった！」 サマースクール支援

夏休みに行われたサマースクールで、四つ葉の会・コアラの会・四夢の会で丸付けなどの支援をしました。たくさんの児童が参加しており、丸付けも大変でしたが、「ありがとう。」「できた～。」「わかった！」の声に、喜びを感じられる日々でした。



## 「私たちにできることは何か」 コミュニティ・スクール意見交換会 8/25

8月25日（金）読書室にて、淑徳大学の芹澤高斎（せりざわたかなり）准教授を講師に招いて、意見交換会を行いました。参加者は第四小学校の地域住民、保護者、教職員、淑徳大学教員・学生です。テーマ『「主体的に学ぶ子」を育てるために、学校・家庭・地域でできることは何か』について、それぞれの立場で活発に意見交流することができました。



## 「楽しかったよ！」 ひよっこひろばボランティア・・・8/29



第四地区住民協議会教育部会が第四公民館で月に1回開催している未就園児と保護者の集い「ひよっこひろば」に第四小学校の5・6年生14名が夏祭りのボランティアをしました。今回は企画・運営にも関わり、会議も重ね、当日を迎えました。当日は参加した子どもも、小学生もすてきな時間を過ごせました。

## 「収穫できたよ。」 5年生 稲刈り・・・9/7



雨が降り続いた後の稲刈りとなり、お天気や田んぼの状態など心配されましたが、なんとか予定通り行われました。鎌を持つのが初めての子も多く、最初はそろり、そろりと稲刈りをしていましたが、慣れてくるとサッサと刈っていき、自分たちで植えた分を刈り取ることができました。「ボランティアの人がいてくれないと大変やわ～。」と言う子どもの声。疲れもふっとびます。次はもちつきです。楽しみですね。

連絡先 C S 担当教諭 松井研吾 松葉真希  
第四小学校 電話 51-0751  
メール yon2es@mctv.ne.jp